
Attention on ne fait pas de différence à l’oral mais :

 -ail ; -eil ; -euil, ouil  se trouvent seulement à la fin d’un  nom 
masculin 

Exemple :  le travail    ;  un appareil ;     un fauteuil ; le fenouil

 Les  nom féminins se terminent par  - lle  
Exemple :  une bataille ;   une bouteille ;   une feuille ;    la rouille

 Les  noms masculin de la famille du mot « feuille » sont une exception 

Exemple :  le chèvrefeuille    ;  un millefeuille  ;   un portefeuille

 Pour les  mots en  -euil   avec la lettre c ou g, il faut inverser le e et le u.
     Il faut donc écrire  - ueil 

Exemple :  un accueil    ;  l’orgueil ;   Il est orgueilleux ;   le recueil ;  cueillir

 Les verbes conjugués s’écrivent avec 2 l + la terminaison de conjugaison

Ex. :  je  travaille  ;  il  conseille  ;  tu cueilles ;   elle se réveille ;  ils accueillent

O  … –   Les terminaisons 
ail/-aille–  ; eil/-eille–  ; euil/-euille–


